

剣淵町のじゃがいもをPRするマスコットキャラクター誕生！

剣淵町じゃがいもプロジェクト実行委員会では、町の名産品であるじゃがいもをPRするマスコットキャラクターを決定しました。応募総数213作品の中から委員会の選考を経て、さらに「じゃがいもキャラクター総選挙」を勝ち抜いた作品で、愛称は「ぶっちいーも」に決まりました。将来的には着ぐるみの作成も検討していきませんが、本年度はのぼりやシールを作成し、剣淵産じゃがいもを全国にPRしていきます。



ぶっちいーもです♪

入選者 最優秀賞 1点 畠山智江さん（札幌市）
優秀賞 2点 佐伯よし子さん（岐阜県川辺町）、上野晃さん（神奈川県相模原市）

新しいAETがやってきました！ Austin Wang (オースティンワン)さん

好きな食べ物	ハンバーガー、すき焼き
得意なスポーツ	バスケット
趣味・特技	料理、絵を描く
出身国	アメリカ（テネシー州）
年齢	25歳



Hello! Nice to meet you! この顔ですが、アメリカ出身のハーフです。父は台湾出身で、母はフィリピン人です。剣淵町に来る前に、二セコ町で2年間仕事をしていました。その経験を活かして、剣淵町でも頑張りたいと思っています。美術専門なので、自分の絵本を作るなどのチャレンジをするつもりです！子どもたちに英語を教えるだけじゃなく、このインターナショナル世界の素晴らしさを伝えたいと思っています！これからよろしくお願いします！

ケビンさん。2年間お世話になりました！ See you again!

剣淵町の皆様へ

2年間この素晴らしい町で一生忘れられない思い出を作らせていただきありがとうございました。私がお世話になった方は数え切れないほどいますが、その感謝をここで言葉にしようとしてもなかなか思い通りに伝えられません。学校の先生と職員の方々、役場のみなさん、そして日常生活で会いました剣淵の町民の皆さん、お世話になりました！

剣淵に来る前から私は教えることが好きでしたが、剣淵で初めて教員という仕事に触れて更に興味を持つようになりました。保育所で子供の成長の速さを自分の目で見て、幼児教育の大切さに気づいてきました。小学校で先生方と一緒に色々な教え方を考えて授業をして、ちょっとでも賢くなってきた気がします。中学校では授業中でも授業外でも生徒とたくさん話すことができ、剣淵の子どもたちの親切さと努力に感動しました。高校では職員室で楽しく話をして生徒と他の高校でできない授業をして、本当に楽しみました。そして、最後の5ヶ月でやっと行えた英会話で毎回楽しい時間が過ごせて（自分だけかもしれない）参加者の皆さんの頑張る力を感じて、最高の経験でした。

私は8月から埼玉と東京の境目にある蕨市わらびしに引っ越して、充実した生活と仕事ができるよう頑張っていきます。きっと剣淵に遊びに行きますので楽しみにしてください。

ケビン・フルラネット

